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Коллектив рабочих и слу
жащих Сызранской кожевен
но-сырьевой и шерстяной ба

зы совнархоза принял социа
листическое обязательство вы
полнить годовую программу 
к 5 декабря —  ко Дню Совет
ской Конституции.

Дружными усилиями всего 
коллектива базы взятые обя
зательства выполнены с 
честью. К 1 декабря годовая 
производственная программа 
выполнена на 109,1  процента.

Борьба коллектива за до

срочное выполнение годового 
производственного плана была 
возглавлена передовиками на
шего производства т.т. Хале- 
вым, Романовой, АлтынбаевОй, 
Хабибуллиной, Беляковым, 
Жарапияой и Апаленовой.

С 1-го декабря приступили 
к выполнению производствен
ной программы 1960 года.

А. Урываев,
директор базы;

Л. Финикова,
член местного комитета 

профсоюза.

XXV СЫ ЗРАН СКАП  ГО Р О Д С К А Я  ПАРТИЙНАЯ КОНФЕРЕНЦИЯ
С П И С О К

членов Сызранского горкома КПСС, 
избранных XXV городской партийной 

конференцией
Абугов И. М. 
Алексеев А. М. 
Астафьев Н. М. 
Андриенко Г. М. 
Андреев В. А. 
Афремова Н. Н. 
Бакулин М. И. 
Белошицкий С. И. 
Бекасов А. Г. 
Браславский 3. Н. 
Бычков К. А. 
Вознюк В. Н. 
Гайдук Т. Г. 
Глухов В. И. 
Гомарко Т. П. 
Гуревич Е. Н. 
Данилов Г. В. 
Дементьева О. Т. 
Денисов Н. И. 
Емелин Н. Г. 
Емелина А. С. 
Жуков М. Я. 
Золина Г. А. 
Ионичев Д. С. 
Исаков В. Т. 
Колтыгин А. Н. 
Козлов Н. С. 
Красников А. К. 
Корнилов А. С. 
Кузин А. П. 
Кузьмин Г. А. 
Кубышкина Н. С. 
Калачев М. А. 
Кулемин И. Р. 
Курицын Н. И. 
Лаврентьев Я. П. 
Леонова 3. Д. 
Макаров В. И.

Марин А. И. 
Мамушкин Н. И. 
Майорский Г. Л. 
Мокшин Л. С. 
Муравьев Е. Ф. 
Мурзин М. Д. 
Питаленко Н. М. 
Плешаков П. П. 
Попков В. Г. 
Пономарев А. С. 
Поднебесов А. М. 
Покровский И. Г. 
Пронин Н. П. 
Пузарина В. А. 
Решетова А. А. 
Романова О. И. 
Рогожин А. П. 
Рыбакина Т. Ф. 
Сарычев П. А. 
Сабуров М. 3. 
Смолин Г. Б. 
Слепушенко А. И. 
Стадников А. И. 
Султанов И. А. 
Сычева О. С. 
Токарев И. Л. 
Труханов А. А. 
Федотов Д. С. 
Филиппов И. Г. 
Филиппова О. П. 
Челядин А. А. 
Чернов М. И. 
Шабарчин Т. Г. 

Шаталов Н. Д. 
Шикалов П. В. 
Шувалов Н. С. 
Шугалий В. К.

С П И С О К
кандидатов в члены Сызранского горкома 

КПСС, избранных XXV городской 
партийной конференцией

Аристова В. М. 
Анахин В. И. 
Белов К. В. 
Вольная А. Е. 

Шольняков В. Н. 
Гаврикова Н. Д. 
Грачев Н. И. 
Драгунов А. А. 
Дроздов А. Н. 
Ермаков К. С. 
Жоголев Г. А. 
Кирюхин М. И. 
Князев Н. А.

Ковалева Р. М. 
Кокарев Ф. Д. 
Лукьянов С. Е. 
Лукьянов Г. И. 
Маркушин С. И. 
Набутовская Е. П. 
Назаров Б. Н. 
Пензин В. П.

Рагушина Н. М. 
Савельева А. П. 
Ульянкин Н. М. 
Яшанин В. Г.

О поездке  К. Е. Ворошилова,  Ф .  Р. Ко зло в а  
Е. А. Фурцевой в Индию

Президент Индии г-н Раджендра Прасад в конце 1958 года 
пригласил Председателя Президиума Верховного Совета СССР К. Е. 
Ворошилова прибыть в Индию с визитом доброй воли. В связи с 
болезнью К. Е. Ворошилова осуществление намечавшейся его 
поездки в Индию оказалось невозможным.

В ноябре 1959 года президент, г-н Р. Прасад возобновил свое 
приглашение К. Е. Ворошилову посетить Индию. Одновременно 
индийское правительство направило первому заместителю Предсе
дателя Совета Министров СССР Ф. Р. Козлову и депутату Вер
ховного Совета СССР Е. А. Фурцевой приглашение совершить сов
местно с К. Е- Ворошиловым поездку в Индию.

Эти приглашения с благодарностью приняты.
К. Е. Ворошилов, Ф. Р. Козлов и Е. А. Фурцева во второй 

половине января 1960 года прибудут в Дели, примут участие в 
праздновании десятилетия Республики Индии, совершат поездки в 
различные штаты и ознакомятся с жизнью индийского народа.

С П И С О К
членов ревизионной комиссии, избранных 
XXV городской партийной конференцией

Некрасов Б. В.Борисов А. С. 
Бурова А. И. 
Васильева А. Д. 
Дьяконов К. Н. 
Моисеев А. К.

Николаев И. Д. 
Степанов В. И. 
Суханова О. В.

С П И С О К
делегатов на XVI Куйбышевскую областную 

партийную конференцию с правом 
решающего голоса, избранных XXV городской 

партийной конференцией
Абугов И. М. 
Андриенко Г. М. 
Андреев В. А. 
Аристова В. М. 
Афремова Н. Н. 
Бакулин М. И. 
Белов К. В. 
Бекасов А. Г. 
Вдовин В. М. 
Вознюк В. Н. 
Волкова Л. Ф. 
Гаранин В. В. 
Денисова Л. Н. 
Емелина А. С. 
Емельянова Л. Н. 
Жуков М. Я. 
Жоголев Г. А. 
Затеева А. С. 
Золина Г. А. 
Каргина М. И. 
Корнилов А. С. 
Кокарев Ф. Д. 
Косых В. И. 
Ковалева Р. М. 
Кулемин И. Р. 
Лукьянов Г. И. 
Лаврентьев Я. П. 
Маркушин С. И. 
Мосенкова Р. А.

Мамушкин Н. И. 
Мокшин Л. С. 
Муравьев Е. Ф. 
Набутовская Е. П. 
Поднебесов А. М. 
Покровский И. Г. 
Попков В. Г. 
Решетова А. А. 
Рыбакина Т. Ф. 
Рылов Н. Е. 
Рябцев И. В. 
Сабуров М. 3. 
Середавин Д. Г. 
Слепушенко А. И. 
Строкина Г. Н. 
Суевалов П. Д. 
Султанов И. А. 
Тюленева Н. П. 
Холзакова М. Я. 
Челядин А. А. 
Шабарчин Т. Г. 
Шаталов Н. Д. 
Щепетков В. М. 
Шикалов П. В. 

Шкуратов В. Ф. 
Шувалов Н. С. 
Шугалий В. К. 
Янин М. Е.

с п и с о к

делегатов на XVI Куйбышевскую областную 
партийную конференцию с правом 
совещательного голоса, избранных 

XXV городской партийной конференцией
Ульянкин Н. М. • | Федотов Д. С.
Драгунов А. А.
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| _______На встречу Пленуму ЦК КПСС

I Новый почин Николая Мануковского

г

Первый пленум 
Сызранского 

горкома КПСС
Состоялся первый пленум 

Сызранского городского ко
митета КПСС, избранного на 
XXV городской партийной 
конференции.

Пленум рассмотрел орга
низационные вопросы.

Пленум избрал бюро го
родского комитета партии в 
составе: Абугова И. М., Ба
кулина М. П., Бекасова 
А. Г., Красникова А. К., 
Лаврентьева Я. П., Покров
ского И. Г., Пономарева 
А. С., Челядина А. А., Шу
галий В. К.

' Первым секретарем гор
кома КПСС избран, тов. Лав
рентьев Я. П., вторым секре
тарем горкома КПСС тов. 
Бакулин М. И., секретарем 
горкома избран тов. Поно
марев А. С.

Пленум горкома КПСС 
утвердил заведующих отде
лами горкома КПСС:

Заведующим организаци
онным отделом — Емелина 
Н. Г.

Заведующей отделом про
паганды и агитации горкома 
КПСС —Школьникову А. Ю.

Заведующим промышлен- 
но^транспортным отделом — 
Труханова А. А.

Редактором городской га
зеты «Красный Октябрь» 
утвержден Бекасов А. Г.

^оооооооооооооооооооооооооооосюооооооооа 
§
о но убраны кукуруза, подсолнеч- 
° ник, картофель, сахарная свек- 
§ ла.
о Образцово завершив полевые

^8 работы, механизаторы решили 
помочь животноводам, 

о Сейчас фермы колхоза имени 
| Кирова не узнать. Здесь механи- 
§ зированы приготовление и под- 
о возка кормов, на свиноферме 
8 установлены первые автомати- 
§ ческие устройства — раздатчик.
8 кормов и поилки. Все поголовье 
8 свиней теперь обслуживают 
| лишь 5—6 человек — намного 
3 меньше, чем раньше. Значитель- 
§ но облегчился труд свинарок.

А ведь это лишь первые ито
ги. Благодаря внедрению комп
лексной' механизации затраты 
труда на возделывании сахар
ной свеклы по сравнению с 
1958 годом сокращаются почти 

сти тракторная бригада комп- в 4,5 раза, подсолнечника — в 
лексной механизации во главе 2,5 раза, озимых культур — 
с известным трактористом Ни- вдвое. Такие же результаты 
колаем Федоровичем Мануков- достигнуты в животноводстве, 
ским. Замечательный почин брига-

В содружестве со специа- ды Николая Мануковского на- 
листами сельского хозяйства шел многих последователей, 
колхозные механизаторы со- Во всех районах области по 
ставили 16 технологических примеру. знатного тракториста 
карт механизированного возде- создано около 50 бригад коми- 
лывания различных сельскохо- лексной механизации. Во мно- 
зяйствевных культур в поле- гих хозяйствах заканчивается

8 Накануне декабрьского Пле-
8 нума ЦК КПСС в Воронеж-
2 ской области зародилось заме-
8 чательное движение. В колхозе прошлогоднего поднята зябь,
о имени Кирова Ново-Усманского посеяны озимые. Несмотря на
* района создана первая в обла- ненастную погоду, своевремен-

водетве и 8 карт по применению 
новой технологии на животно
водческих фермах. Технологи
ческие карты позволяют четко 
наладить работу при неболь
ших трудовых и экономических 
затратах.

Уже в текущем году все 
осенние полевые работы колхоз
ники провели по-новому. В ре
зультате значительно быстрее

составление технологических 
карт.

Опытом Н. Ф. Мануковского 
заинтересовались р а б о т н и к и  
сельского хозяйства соседних 
областей.

НА СНИМКЕ: Н. Ф. Ману- 
ковский (слева) и инженер кол
х оз^  имени Кирова А. И. Ара
лов намечают план размеще
ния нового оборудования на 
колхозной свиноферме.

Фото А. Зеника.
(Фотохроника ТАСС), о
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XXV СЫЗРАНСКАЯ ГО РО Д С К А Я  ПАРТИЙНАЯ КОНФ ЕРЕНЦ ИЯ

Прения по отчетным докладам горкома КПСС и ревизионной комиссии
☆  ☆  ☆

Семилетку выполним досрочно
Из выступления тов. САБУРОВА М. 3.

Развернувшееся социалист- конвейеров, что обеспечило 
ческое соревнование, возрос- досрочный пуск его в эксплуата
ции трудовой подъем, творческая 
активность создали условия, при 
которых завод, несмотря на труд
ности в материальном снабжении, 
в планировании, задание по вы
пуску валовой и товарной про
дукции из месяца в месяц пере
выполняет.

30 ноября выполнен план
1959 года по выпуску валовой 
продукции. Против соответству
ющего периода 1958 года при
рост валовой продукции составил 
30 ,5  процента.

Рабочие, инженеры, техники 
завода много и плодотворно тру
дятся над проектированием и Ос
воением новых машин и оборудо
вания для горнорудной, метал
лургической, энергетической про
мышленности. Завод уже выпол
нил годовое задание по изготов
лению 6 крупнейших в Европе 
шаровых углеразмольных мель
ниц, поставил важнейшей строй
ке семилетки —  Ново-Крийо- 
рожскому горнообогатительному 
комбинату 17 мощных ленточных

Улучшить планирование
Из выступления тов. ШКЕРДИНА Г. П.

Делегат, токарь комбайнового 
завода тов. Шкердин Г. П. гово
рит, что коллектив комбайнового 
завода выполняет важную госу
дарственную задачу по оснаще
нию сельского хозяйства новой 
техникой —  пресс-подборщиками, 
ваннами длительной пастериза
ции молока, запасными частями.

Но в работе, в выполнении по
ставленной задачи много недо
статков, которые тормозят быст
рейшее освоение новой техники, 
выполнение плана по их выпу
ску. По этой причине завод не 
выполнил план в августе и сен
тябре.

—  За срыв планов, говорит 
тов. Шкердин, —  у нас почему-то 
не предъявляется высокой тре
бовательности даже в тех слу
чаях, когда все имеется, и зада
ние все же не выполняется. Не
допустимым являются такие фак
ты, когда на некоторых участ
ках социалистические обязатель
ства принимаются 2 0 — 15 чис
ла, а то и вовсе не принимается 
никаких обязательств.

Коллектив зайода трудится с 
большим подъемом, однако ре
зультаты его усилий незначи
тельны, потому что задания за 
воду то и дело меняются. Мы 
выпускали пресс-подборщик од
ной марки, потом его заменили 
другой машиной. Сейчас же 
имеется намерение возвратиться 
к ранее выпускаемому пресС- 
подборщику. Такой подход к пла
нированию дорого обходится за
воду, а, стало быть, и госу
дарству.

В прошлом году на заводе был 
организован участок по выпуску

Партийную работу — на уровень 
новых задач

Совершенствовать работу 
советского аппарата

ПОКРОВСКОГО И. г.

Из выступления
Партийная организация стала 

конкретнее заниматься вопросами 
производства, механизации тру
доемких процессов. Но в ее дея
тельности не до конца. изжиты 
недостатки. Массово-политиче
ская работа ведется не на долж
ном уровне, что сказывается на 
трудовой и производственной дис
циплине. которая за последнее 
время ослабла.

Серьезные недостатки имеют

цию.
В 1960 году завод будет вы

пускать модерниз и р о в а н н ы е  
трубные мельницы, тем самым 
страна получит дополнительно 
около одного миллиона тонн це
мента.

'Вместе с положительными мо
ментами в нашей работе имеются 
серьезные недостатки, которые 
вызваны упущениями работникой 
завода и недостаточным внима
нии к нашему предприятию со 
стороны совнархоза. По этой при
чине не выполнено задание по 
кооперативным Поставкам другим 
экономическим районам, по изго
товлению оборудования для хими
ческой промышленности.

На заводе, особенно в литей
ном производстве, имеется еще 
много брака.

Коллектив машиностроителей, 
под руководством партийной ор
ганизации будет и в дальнейшем 
идти в первых рядах участников 
соревнования за досрочное завер
шение семилетнего плана.

вариаторов. Потом, по указанию 
совнархоза, их выпуск прекрати
ли, пех расформировали. Но, как 
ни странно, сейчас снова создает
ся такой участок'.

Мы боремся за экономию каж 
дого килограмма металла, кило
ватт-часа электроэнергии, к аж 
дой копейки государственных 
средств. Но в то же время мы 
видим, как в результате непро- 
думаннОсти в планировании- в 
организации производства теря
ются миллионы народных средств.

Заводу нужна серьезная по
мощь от совнархоза в улучше
нии рланирования и обеспечении 
всеми необходимыми материала
ми. Надо, наконец, дать коллек
тиву завода возможность рабо
тать ритмично, выполнять план.

Многие комбайностроители ост
ро нуждаются в жилой площади. 
Строительство же жилых домов 
для завода ведется в крайне не
больших размерах и медленно. 
Дом на Советской улице'строился 
шесть лет. на Московской улице
—  три года.

—  Мне как члену завкома проф
союза, —  говорит тов. Шкердин, 
— . приходится часто наблюдать, 
когда в завком приходит работ
ница зайода и просит устроить 
ее ребенка в детский садик. 
Но ей отказывают в этом, так 
как в детсадике нет мест.

Поэтому крайне необходимо 
увеличить объем жилищного и 
культурно-бытового строительства 
для комбайнового завода. К ре
шению этой задачи должны при
ложить усилия не только руко
водство зайода, но я  горком и об
ком КПСС.

тов. КУЗИНА В. Н.
место й работе автотранспорта. 
Все еще велики простои автома
шин, слабо организованы попут
ные перевозки. Партийным орга
низациям следует вмешаться в 
это дело. Транспортные расходы 
можно сократить за счет строи

тельства железнодорожной ветки 
от Кашпирского рудника до на

шего ремонтно-механического за 
вода.

☆

За дальнейшую 
индустриализацию 

строительства
Из выступления 

тов. СЛЕПУШЕНКО А. И.

Управляющий строительно- 
монтажным трестом тов. Слепу
шонке подверг критике совет на
родного хозяйства, в частности 
его шестое управление. До 
сих пор допускается пороч
ная практика планирования.

Уже сейчас пора планирующим 
органам и -городскому комитету 
партии подумать о работе в буду
щем году. Для перевозок строи
тельных материалов надо при
влечь железнодорожные вертуш
ки. Необходимо более серьезно 
взяться за разработку и исполь
зование местных строительных 
материалов, й том  числе организо
вать выработку цемента, керамзи
та, извести. Уже сейчас следует 
позаботиться о строительстве 
предприятий по производству 
материалов, необходимых при ре
конструкции и расширении про
мышленных предприятий, преду
смотренных семилетним планом.

Индустриальное строительство 
немыслимо при рассредоточенных 
Строительных площадках, и в 
этом свою организующую роль 
призван сыграть исполком город
ского Совета депутатов трудящих
ся. Строительство жилья круп
ными массивами позволит еще 
выше поднять индустриальное« 
работ, применить наиболее про
грессивные строительные мате
риалы. Строже нужно следить ис
полкому горсовета, главному а р 
хитектору и за индивидуальным 
строительством, не допускать в 
этом деле беспорядка.

Проверять 
выполнение 

решений
Из выступления 

тов. ГОЛУБЕВА В. Н.

Директор школы №  8 тов. 
Голубев остановился на воп
росах  перестройки школы, при
ближении ее к жизни. Он указал, 
что коллективы предприятий, 
шефствующих над школами, обя
заны заботиться не только о 
строительстве мастерских. Это —  
полезное дело. Но необходимо ду
мать и о том, как воспитывать 
школьников, прививать им высо
кое понимание коммунистиче
ского отношения к труду и граж 
данскому долгу. Между тем пар
тийные организации, в частно
сти, горпищеторга, железнодо
рожного узла не интересуются 
тем, как же коммунисты воспи
тывают своих детей, как они 
связаны со школой. Некоторые 
коммунисты - железнодорожники, 
как т.т. Павлов, Тарасов, Минеев 
почти совершенно не занимаются 
воспитанием своих детей, что от
рицательно влияет не только на 
их учебу, но и на поведение.

Затем тов. Голубев критикует 
горком КПСС и исполком горсове
та за неудовлетворительный 
контроль в деле выполнения при
нимаемых решений. Так получи
лось с решениями об усилении 
охраны природы и водоемов от 
загрязнения сточными водами 
промышленных предприятий. Сот
ни тысяч рублей штрафа уплати
ли Сызранская ТЭЦ и нефтепере
рабатывающий завод. Однако ру 
ководителей этих предприятий 
т.т. Прозорова и Попкова к по
рядку не призвали ни горком 
КПСС, ни исполком горсовета.

Из выступления тов.

—  Ворьба за досрочное выполне
ние семилетнего плана, —  гово
рил председатель исполкома го
родского Совета депутатов тру
дящихся тов. Покровский И. Г.,
—  требует дальнейшего совер
шенствования работы всех отде
лов и управлений исполкома гор
совета. Выполняя решения XX I 
съезда партии, мы добились из
вестных сдвигав в этом деле, ста
ли строить свою работу в соот
ветствии с требованиями коллек
тивов предприятий, жизни города. 
На заседаниях исполкома и сес
сиях заслушивались вопросы, 
связанные с выполнением нака
зов избирателей, улучшением 
культурно-бытового обслужива
ния и т. д.

Секретарь парткома паровозно
го депо Сызрань 1-я тов. Вознкж
В. Н. начал свое выступление с 
сообщения о том. Что коллектив 
паровозного депо успешно спра
вился с досрочным выполнением 
плана первого года семилетки. В 
тяжеловесных поездах перевезено 
сверх плана 23 80  тысяч тонн 
народнохозяйственных грузов, 
сэкономлено 1782 тонны угля.

—  Не выполнен лишь один 
пункт Социалистических обяза
тельств. —  заявляет тов. Воз- 
нюк. —  Мы отстаем с жилищным 
строительством. Рабочие депо соб
ственными силами намечали по
строить в этом году два 16-квар- 
Тирных дома. Но один дом по
строен лишь наполовину, а к 
строительству второго еще не 
приступали. Почему? Партийная 
Организация, руководство депо де
лали все, чтобы строительство 
жилья было осуществлено во
время. Для подвозки строитель
ных материалов потребовался 
автотранспорт .Автохозяйством на
ши Заявки не обеспечивались. 
Тогда мы обратились в промыш
ленно-транспортный отдел город-

Ш ахтеры стремятся внести до
стойный вклад В семилетку. План 
добычи сланца систематически 
перевыполняется. И это несмот
ря на то, что еще в октябре 
прошлого года предприятия пере
шли на шести-семичасовой рабо
чий день и новые условия опла
ты. Причем для проведения в 
жизнь указанного мероприятий 
требовался дополнительный фонд 
зарплаты в размере 10 млн. 700 
тыс. рублей. М ы . отказались от 
Этой суммы. Сейчас имеем значи
тельную экономию, котррая до
стигнута за счет рационализа
ций, повышения производитель
ности труда.

В то же время нельзя обойти 
молчанием такие факты. Строи
тельство дорог ведется низкими 
темпами, некачественно, все еще 
слишком высока их стоимость. 
Так происходит из-за плохой 
подготовленности кадров строи
телей. Материалы завозятся из
далека.

В городе на строительстве тро
туаров используется дорогостоя-

Были учтены запросы  трудя
щихся на выделение участков 
под индивидуальное жилищное 
строительство. Колхозами выделе
но для Зтой цели и передано го
роду 66 гектаров земли. На них 
нарезано 600  участков.

Наряду с некоторым улучшен 
нием работы исполкома горсовета 
мы имеем и немало промахов. В 
частности, не добились еще рав
номерного размещения в города 
мастерских культурно-бытового 
обслуживания. Некоторые пред
ложения трудящихся все еще не 
выполняются, а порой допускает
ся бездушное отношение к : посе
тителям. Мы боремся против ̂ это
го и, надо сказать, подобных 
случаев становится все меньше.

ского комитета партии.' Там нам 
обещали помочь, но так по-на
стоящему и не помогли.

В связи с совершенствованием 
железнодорожного транспорта, его 
электрификацией наше депо по
чему-то выпало из общего плана 
министерства. Между тем, Сыз- 
ранское депо без дополни
тельных затрат, кроме пре
дусмотренных на ремонт, может 
быть использовано „Д0Д„ р б д аж и - . 
вание и ремонт тепловозов уже в
1960 году, тогда как реконст
рукция и строительство других 
депо- будут осуществлены только 
к 1962 грду.

Коммунисты - железнодорожник 
ки считают, что перестройку 
транспорта надо вести по-хозяй
ски, с использованием уже имею
щихся устройств и специальных 
зданий. Мы думаем,- что город
ской комитет и обком КПСС соч
тут возможным рассмотреть воп
рос о перспективах работы депо 
Сызрань 1-я, тем более, что до
полнительные затраты, которые 
предусматривает Министерство 
путей сообщения,, нам кажется, 
делать не следует___

щая щебенка, а ведь ее можно за
менить горелой породой, имею
щейся в больших количествах на 
руднике.

И совсем не годится дело, ког
да известь завозится из Ш иряево. 
На ее перевозки затрачиваются 
такие Средства, которых хватило 
бы для организации производст
ва извести на месте.

Плохо обеспечивается рудник 
транспортом и в то же время за
гружается он неправильно, имеют 
место приписки, а должного конт
роля за работой автомашин не 
осуществляете/. Возникает необ
ходимость резко увеличить пере
возки грузов железнодорожным я 
водным транспортом.

Совершенно не оправдано созда
ние в районе Кашпирского руд
ника куйбышевской организации, 
занимающейся снабжением горо
да Куйбышева и других городов 
шлаком, хотя эту работу могли бы 
выполнять сами. С таким бесхо
зяйственным отношением к делу 
пора кончать,

Реконструкцию и строительство 
надо проводить разумно

Из выступления тов. ВОЗНЮКА В. Н.

Вопросы, требующие быстрого 
р е ш е н и я

Из выступления тов. ЖУКОВА М. Я.



XXV СЫЗРАНСКАЯ Г О РО Д С К А Я  ПАРТИЙНАЯ КОНФ ЕРЕНЦИЯ

Прения по отчетным докладам горкома КПСС и ревизионной комиссии
☆  ☆  ☆

Крепить связи города с селом
Из выступления первого секретаря Сызрансного сельсного 

райкома КПСС тов. ГОРБУНОВА Л. М.

Труженики сельского хозяйства 
борются за то, чтобы успешно 
решить задачи, поставленные пе
ред ними Коммунистической пар
тией и Советским правитель
ством. Колхозы и совхозы доби
лись увеличения поголовья круп
ного рогатого скота, свиней, 
Овец. Особенно резко в сравне
нии с 1953 годом возросло про
изводство продуктов животновод
ства —  мяса больше, чем в два 
раза , свинины —  в три с лишним 
раза, молока —  больше, чем в 
дэа раза, яиц —  в шесть раз.

'  Для дальнейшего развитая об
щественного животноводства тре
буются дополнительные помеще
ния. Промышленные предприя
тия: завод тяжелого машинострое
ния, нефтеперерабатывающий, 
стройтрест №  4, Кашпирский 
рудник —  оказывают району по
мощь в строительстве животно
водческих помещений. Однако 
темпы 'сооруж ения ' указанных 
объектов еще далеко недостаточ
ны'.

Низок уровень мехаиязащга 
трудоемких работ в животновод
стве. Подвесными дорогами поме
щения обеспечены лишь на 35

процентов, еще хуже с механи
ческой дойкой. Она существует, 
к сожалению,- пока только на 
бумаге. Причина заключается в 
отсутствии запасных частей, не
обходимых для ремонта механиз
мов. Это приводит к увеличению 
трудовых затрат, удорожанию 
стоимости животноводческих про
дуктов. В изготовлении запасных 
частей колхозам и совхозам мо
гут помочь предприятия города.

Строительно-монтажный трест 
№  4 (управляющий тов. Слепу- 
шенко) шефствует над колхозом 
имени Мичурина. Строители уже 
затратили . на сооружение ж и
вотноводческих помещений 500 
тысяч рублей. Завод тяже
лого машиностроения (дирек
тор тов. Сабуров) также проводит 
немалую работу. Однако требует
ся усиление темпов строительст
ва с тем, чтобы быстрее сдать в 
эксплуатацию животноводческие 
помещения.

Село нуждается и в усилении 
культурного шефства —  обору
довании на животноводческих 
фермах красных уголков, в ква
лифицированных докладчиках и 
лекторах.

☆  ☆  ☆

Больше внимания нуждам 
энергетиков

Из выступления тов,

Коллектив Сызранской ТЭЦ, 
выполняя решения X X I съезда 
Коммунистической партии, при
шел к XXV городской партий
ной конференции с новыми дости
жениями.

К настоящему моменту на ТЭЦ 
проделана большая работа по ав
томатизации важнейших техноло
гических процессов, механизиро
ваны многие трудоемкие и тяже
лые работы, что позволило умень
шить численность эксплуатаци
онного персонала более чем на 
1 0 0  человек и использовать его 
на строительстве.

Однако, мы отдаем себе отчет 
в том, что проделанная работа 
не исчерпывает имеющихся воз
можностей дальнейшего улучше
ния всех показателей. Поэтому 
сейчас, составляя планы работы 
на будущее и на 1960 год, мы 
ставим своей задачей выполнить 
семилетний . план досрочно по 
всем важнейшим показателям.

В июне текущего года прошли 
полное опробование котел и тур
бина высокого давления, которые 
мы должны были бы пустить в 
постоянную эксплуатацию первого 
ноября. Но в связи с тем, что 
трест Л? 4 (управляющий тов. 
Слепушенко) затянул строитель
ные работы по химводоочистке и 
против установленного ему срока 
отстал на два месяца, мы до сих 
пор не можем пустить в эксплуа
тацию весь смонтированный 
комплекс высокого давления и 
полностью обеспечить паром но
вую установку нефтеперерабаты
вающего завода, которая сейчас 
простаивает.

До сих пор не закончены рабо
ты по сооружению канала гидро- 
аолрудаления, строительной части 
електрофильтров. Есть и еще це
лый ряд мелких недоделок, кото
рые метают нашему коллективу 
грудиться более производительно.

Качество строительных работ 
на отдельных узлах промышлен
ных и жилых зданий очень низ
кое, что влечет за собой пере
делки, перерасход средств.

Горкому КПСС следует за 
няться этими вопросами,

. ПРОЗОРОВА В. Е.

Энергетиков волнует вопрос о 
плане ввода жилого Фонда иа 
1960 год. На ТЭЦ до сего време
ни имеется пять каркасно-засып
ных бараков, которые пришли в 
полную негодность.

Крайне ненормальное поло
жение создалось с газом для бы
товых нужд. Трудящиеся в тече
ние месяца не могут пользовать
ся газом, так как печи и другое 
оборудование неисправны.

Нужно немедленно выправить 
положение с газоснабжением на
селения и заставить нефтепере
рабатывающий завод давать ка
чественный газ.

Создалось тяжелое положение 
с автотранспортом. Мы передали 
автотресту 18 машин, а получаем 
в день 5— 6 автомашин. В ре
зультате этого сорвана доставка 
грузов, материалов, оборудования, 
выполнение некоторых оргтехни- 
ческих мероприятий, пропали 
фонды на оборудование, террито
рия захламлена. Кроме того, сей
час ТЭЦ за услуги автотранспор
та платит средств в два— три ра
за больше, чем мы расходовали 
на эти же цели раньше.

Сейчас потребность в транспор
те возрастает, и нам, как мини
мум, необходимо в день иметь 
одиннадцать— двенадцать автома
шин.

За последнее время ухудши
лось медицинское обслуживание 
трудящихся. До сих пор непо
нятно. кого обслуживает больни
ца поселка Строитель —  всех 
жителей этого района или только 
нефтепереработчиков?

Скорая помощь теперь закреп
лена за больницей поселка 
Строитель, но дозвониться до 
нее невозможно.

Трудящиеся нашего поселка 
настойчиво ставят вопрос Р рас 
ширении амбулатории ТЭЦ и по
полнении ее врачами. Необходи
мо, чтобы горздравотдел опера
тивно решал эти' вопросы.

Плохо в поселке ТЭЦ органи
зована торговля хлебом и други
ми продовольственными товара
ми.

За четкую работу 
автотранспорта

Из выступления 
тов. ШУВАЛОВА Н. С.

Сызранский автотрест сущест
вует 9 месяцев. За этот период 
коллективом треста была проде
лана некоторая работа по улуч
шению технического обслужива
ния и эксплуатации автотран
спорта.

Большие работы трестом про
ведены по созданию и приведе
нию в порядок ремонтной базы 
автохозяйств. Только на капи
тальный ремонт зданий и соору 
жений освоено 2,5 миллиона 
рублей. Вновь создана и работает 
мастерская по ремонту двигате
лей и агрегатов. Все гаражи хо
рошо подготовлены к зиме.

Результаты работы треста сви
детельствуют о том, что цель, ко
торая была поставлена при объ
единении мелких автохозяйств в 
крупные, достигнута. Это можно 
доказать рядом цифр и фактов.

Но, как правильно отмечено в 
докладе и в выступлениях ряда 
делегатов, в работе автотреста 
имеются серьезные недостатки. 
Не все еще хорош о с техниче
ским обслуживанием автомоби
лей и их эксплуатацией, поэтому 
имеют место факты, когда часть 
их выходит на линию с опозда
нием; не отработаны еще вопросы 
централизованных перевозок, сла
бо организована работа в две 
Смены и т. д.

Несмотря на некоторый недо
статок в работе автотранспорта, 
имеется немало фактов, когда ав
томашины используются плохо. 
Непродуманно организуются погру
зочно-разгрузочные работы. Только 
по этой причине теряется до 20 
процентов рабочего времени. В 
октябре и ноябре, например, бы
ли зафиксированы большие про
стои автомашин по вине работни
ков завода пищевых концентра
тов, карьероуправления, треста 
^*  4 и т. д.

Не до конца решен вопрос 
объединения автотранспорта, до 
сих пор в ряде предприятий су
ществуют мелкие гаражи. Не ре
шен вопрос по обеспечению рабо
чих автотранспортных организа
ций жильем.

В центре — вопросы технического 
прогресса

Из выступления тов. МУРАВЬЕВА Е. Ф.

Секретарь парткома завода тя
желого машиностроения тов. Му
равьев Е. Ф. говорит о том, что 
исторические решения XX I съез
да партии, июньского Пленума 
ЦК КПСС вызвали в коллективе 
машиностроения новую волну 
трудового подъема. В результате 
этого досрочно выполнен план 
1959 года по выпуску валовой 
продукции. Есть все возможно
сти полагать, что в первой дека
де декабря будет выполнен и 
годовой план по товарной продук
ции.

По инициативе партийной ор
ганизации во всех цехах рабочие, 
инженеры, техники приняли ак
тивное участие в разработке ме
роприятий, которые дали бы воз
можность резко повысить про
изводительность труда на всех 
рабочих местах. В технический 
план включено 218  мероприя
тий. В нем, предусматривается 
замена устаревшего оборудования 
новым, модернизация его, меха
низация производства.

В  1959 году в производство 
уже внедрен ряд прогрессивных 
технологических процессов, на
правленных на сокращение тяже
лых и трудоемких работ. В меха
носборочном цехе №  5 внедрена 
автоматическая сварка продоль
ных и кольцевых швов бараба
нов трубных мельниц и ленточ
ных конвейеров, имеющих тол
щину стенки до 40 миллиметров. 
Применение автоматической свар
ки позволило увеличить произво
дительность труда на 30 процен
тов и дало 40  тысяч рублей 
условно-годовой экономии,

В цехе металлических кон
струкций применяется полуавто
матическая резка металла, а так
же вырезка деталей по копиру, 
которая повысила производи
тельность на 2 0 — 30 процентов.

Внедрение сварно-литой конст
рукции барабана шаровой углераз
мольной мельницы Ш -50 без бол
тового соединения дало эко
номию 380 нормо-часов и более 
10 тонн проката, на одно изде
лие.

На заводе широкое применение

получили отливка деталей в ко
киль, центробежное литъе, ма
шинная формовка.

Развертывая оорьбу за техни
ческий прогресс, мы прежде все
го рассчитывали на собственные 
силы, на творческую активность 
и самодеятельность коллектива 
завода,

Ио чтобы мобилизовать весь 
коллектив на решение сложных 
вопросов комплексной механиза
ции и автоматизации производ
ства, укрепить в людях веру в 
начатое дело, пришлось основа
тельно перестроить всю работу 
партийной организации, глубже 
вникнуть в экономику производ
ства, повысить уровень полити
ческой и организаторской рабо
ты.

Вопросы  технического прогрес
са стоят теперь в центре внима
ния всей партийной организации 
завода. Они систематически оо- 
суждаются на заседаниях парт
кома, партийных бюро цеховых 
организаций, на партийных со
браниях.

Мероприятия, проведенные 
как парткомом завода, так и це
ховыми партийными организа- 
цаями, способствовали возникно
вению патриотических начина
ний, с которыми неоднократно 
выступали коллективы наших 
цехов. 1 ак, коллектив цеха ме
таллоконструкций выступил ини
циатором оорьбы за экономию ме
талла. решив сэкономить его за 
год 48U тонн, dro свое обяза
тельство он успешно выполняет. 
Коллектив цеха №  5 изготовил 
из сэкономленного металла дета
ли промывочной башни и т. д.

Далее тов. Муравьев крити
кует строителей, которые плохо 
выполняют работы по расш ире
нию некоторых цехов завода, Их 
неоднократные заверения, что 
положение будет исправлено, ско
ро забываются и не выполняют
ся.

Тов. Муравьев ставит вопрос об 
увеличении формата городской га
зеты, чтобы можно было полнее 
освещать многогранную жизнь 
города. ■

Повседневно заниматься воспитанием людей
Из выступления тов. АНДРЕЕВА В. А.

П рокурор города тов. Андреев 
говорил об ответственности пар
тийных организаций за наведе
ние общественного порядка. Он 
сказал, что многие партийные
организации подошли серьезно к 
созданию народных дружин. В 
состав их вошло большое число 
коммунистов. Крупная дружина 
имеется на комбайновом заводе. 
Она хорош о вела свою работу ле
том в парках.

Улучшился общественный по
рядок в целом по городу. Дру
жинники проявляют смелость и 
решительность в борьбе с нару
шителями порядка. Например, 
активный дружинник тов. Ор- 
геткин со станции Кашпир за 
держал двух преступников и до
ставил их в отделение милиции.

Иначе стали работать проку
ратура, суды, работники мили
ции, они стали больше вести про
филактической работы, выступа
ют с лекциями, докладами непо
средственно на предприятиях и в 
учреждениях.

Все большее распространение 
получают новые формы воспита
ния и перевоспитания. Коллекти
вы предприятий берут на поруки 
провинившихся. Это положитель

но сказывается на воспитании 
правонарушителей. Число их со
кращается.

Однако есть такие партийные 
организации, которые не исполь
зуют новых форм воспитания, не 
улучшают массово-политической 
работы, а полагаются, главным 
образом, на административные ме
ры, на приказы. Так именно об
стоит дело в горпищеторге. Здесь 
только за девять месяцев этого 
года было 69 нарушений правил 
торговли. Из 69 случаев директо
ром горпищеторга тов. Колтыги- 
ным наложено 64 взыскания, в 
том числе 37 выговоров. Ни один 
из нарушителей не был обсужден 
на собрании.

Некоторые руководители пар
тийных, профсоюзных организа
ций,’ предприятий еще несерьез
но подходят к решению вопроса о 
передаче правонарушителей на 
поруки коллективам рабочих и 
служащих, иногда ходатайствуют 
об этом под действием близких и 
родственников правонарушителя, 
а это ведет к ошибкам. Так, 
местком мясокомбината ходатай
ствовал об отдаче на воспитание 
коллективу рабочего Поднебесо- 
ва. совершившего хищение 14

килограммов мяса. Действия его 
обсудили в убойном цехе, но че
рез месяц он совершил повторное 
хищение мяса, за что осужден к 
одному году лишения свободы. 
Рабочий цеха №  13 комбай
нового завода Красильников, 
ранее отбывший меру наказания 
за нанесение тяжких телесных 
повреждений, в октябре 1959 го
да вновь совершил такое же пре
ступление, а местком стройцеха 
вынес решение просить прокуро
ра не привлекать его к уголов
ной, ответственности. а отдать на 
воспитание коллективу. Разве 
это разумное решение?

Партийные организации обяза
ны конкретно и повседневно за
ниматься вопросами воспитания 
людей,

* * *

О больших успехах в социа
листическом соревновании сыз- 
ранских железнодорожников рас
сказал председатель райпрофсо- 
жа тов. Кулемин И. Р.

На конференции с речью вы
ступил первый секретарь обкома 
КПСС тов. Мурысев А. С.

Конференция избрала новый 
состав горкома КПСС и ревизион
ной комиссии.



Международный обзор
ДЕНЬ АФРИКИ

1 ДЕКАБРЯ прогрессивное че
ловечество отметило лень 

борьбы за освобождение Афри
ки от колониализма.

Трудящиеся всех стран с го
рячей симпатией относятся к 
национально - освободительной 
борьбе народов Африканского 
континента, население которо
го составляет 180 миллионов 
человек. Десять государств 
Африки уже сбросили оковы 
колониального ига и вступили 
на путь самостоятельного раз
вития. Их пример вдохновляет 
на борьбу за свое освобожде
ние другие народы Африки.

Распад позорной системы ко
лониализма и могучее стремле
ние африканских народов к 
единству, а с другой стороны, 
попытки империалистов задер
жать это движение — таковы 
процессы, происходящие сейчас 
в Африке. Цели африканских 
народов не ограничиваются до
стижением политической неза
висимости. Огромное значение 
имеет завоевание молодыми 
африканскими государствами 
экономической самостоятельно
сти. ■ Указывая на это, товарищ
Н. С. Хрущев говорил: «Мы 
знаем, как тяжело завоевать 
свободу, но не менее тяжело 
удержать и укрепить завоеван
ную свободу».

Ярким примером прогресса 
африканских стран в условиях 
независимости может служить 
Гвинейская Республика, прези
дент которой Секу Туре на днях 
Посетил Советский С ою ! Гйд 
назад, когда Гвинея стала не
зависимым государством, мно
гие «пророки» на Западе пред
сказывали ей крах, заявляя, 
что без прежних хозяев — 
французов страна развиваться 
не может. Но эти предсказания 
не сбылись. Гвинейская Рес
публика не только выжила, но 
и добилась ряда успехов в 
экономическом и культурном' 
развитии.

Верным другом молодой Гви
нейской Республики, как и всех 
африканских народов, . являет
ся Советский Союз. Во время 
визита правительственной и 
парламентской делегации Гви
неи в СССР летом этого года 
была достигнута договорен
ность о предоставлении Гвинее 
советского займа в размере 
,140 миллионов рублей. 26 но
ября подписано советско-гви
нейское коммюнике, свидетель
ствующее о плодотворном эко
номическом и культурном со
трудничестве обеих стран.

Кое-кто на Западе упрекает 
Советский Союз в том, что, по
следовательно борясь против 
колониализма, он якобы на
рушает принцип мирного со
существования государств. Ме
жду тем очевидно, что имен
но позорная колониальная си
стема является препятствием к 
мирному сосуществованию.

Президент Секу Туре в своей 
речи на сессии Генеральной 
Ассамблеи ООН заявил: «Ко
лониализм не только враг 
Африки, он так же враг между
народного взаимопонимания, 
которое обязательно должно 
быть основано на равенстве 
народов и на взаимном уваже
нии их политических, государ
ственных и моральных институ
тов».

Отмечая день Африки, про
грессивное человечество отдает 
себе отчет в том, что две тре

ти африканского континента 
еще находятся под пятой ко
лонизаторов. В ближайшее вре
мя истекает срок опеки капита
листических стран Запада над 
рядом африканских террито
рий, в частности, в 1960 году 
должна получить независи
мость крупнейшая страна «чер
ного континента» — Нигерия, 
насчитывающая 35 миллионов 
человек. Колониальные держа
вы прилагают немалые усилия, 
чтобы независимость африкан
ских стран была мнимой. В 
этих целях, в частности, они 
утверждают, что независи
мость свою колониальные на
роды получают якобы «на се
ребряном блюде» от колониза
торов. Такие утверждения, од
нако, ничего общего с действи
тельностью не 'имеют. Недавние 
события в Бельгийском Конго, 
Кении, Нигерии, Алжире — 
свидетельство того, что афри
канские народы настойчиво бо
рются за свое освобождение и 
что успехи в этой борьбе им 
достаются ценой больших 
жертв. Вместе с тем известно, 
что колонизаторы стараются 
экономически приковать к себе 
добившиеся независимости аф
риканские страны.

В этих условиях борьба на
родов Африки за полное осво
бождение представляет собой 
одну из важнейших задач со
временности.

НАРОД ЯПОНИИ ПРОТИВ 
ПРОИСКОВ СТОРОННИКОВ  
«ХОЛОДНОЙ воины»

Н АМЕТИВШЕЕСЯ за послед
нее время ослабление меж

дународной напряженно с т и 
встречает сопротивление со 
стороны противников мира. И 
не только тех, которые, как, 
например, бывший президент 
США Трумэн или бывший го
сударственный секретарь Аче- 
сон, находятся .не у власти. 
Против потепления междуна
родного климата борется в ка
питалистических странах и 
часть тех кругов, которые 
стоят сейчас у кормила прав
ления. Свидетельством' могут 
служить недавние события в 
Японии.

Вот уже год продолжается 
борьба японского народа про
тив пересмотра так называемо
го «договора безопасности», за
ключённого между Соединен

ХЮ ООООООООООООООООООООООООООООООООООЭОООООООООООООООООВ

356 ТЫСЯЧ ГЕКТАРОВ ЗЕМЛИ В ЗАПАДНОЙ ГЕРМАНИИ 
ПОД ВОЕННЫМИ ОБЪЕКТАМИ

По данным пресс-бюллетеня 
«Вер-Политише Информационен», 
в данное время в Западной Гер
мании 356 тысяч гектаров земли 
находятся под различными воен
ными. объектами. Войска запад
ных держав в ФРГ имеют в 
своем распоряжении 58 тысяч га 
и. западногерманский бундесвер 
— 98 тысяч га.

Пресс-бюллетень сообщает, что 

военные власти намерены кон 

фисковать в общей сложности 

еще 35 тысяч га земли для со

оружения военных аэродромов, 

полигонов, казарм, военных скла 

дов и поселков для солдат.

(ТАСС).

МАССОВОЕ УВОЛЬНЕНИЕ  
ШАХТЕРОВ В ЯПОНИИ

Администрация угольной шах
ты «Миикэ» (остров Кюсю) объ
явила на днях об увольнении
1.400 рабочих. Эти увольнения 
проводятся в связи с так назы
ваемой «рационализацией про
изводства». В списки подлежа
щих увольнению в первую оче
редь попали активисты проф
союзного движения.

(ТАСС).

РОСТ ЦЕН В АРГЕНТИНЕ
В БУЭНОС-АЙРЕСЕ объяв

лено о повышении цен на меди
каменты.; Цены повышены в сред
нем на 30 процентов по сравне
нию с существующим уровнем, а 
на некоторые виды медикамен
тов — на 50, и более процентов. 
Газета «Демократиа» отмечает, 
что повышение цен на медика
менты серьезно отразится на по
ложении трудящихся масс стра
ны. (ТАСС).

Корейская Народно-Демократическая Республика. На металлур
гическом заводе Хванхэ быстрыми темпами идет строительство 
цеха конвертеров производительностью 150 тысяч тонн стали в год.

НА СНИМКЕ: на строительстве цеха.
Фото Хан Чон Сика.

Фотохроника Центрального телеграфного агентства КНДР.

----------------- а ®------------------

НАУЧНОЕ ОПИСАНИЕ ЛИЧНОЙ 
БИБЛИОТЕКИ ФРАНСУА 

ВОЛЬТЕРА
В Государственной публичной 

библиотеке Ленинграда завершен 
многолетний труд: впервые про
изошло научное описание лич
ной библиотеки Франсуа Вольте
ра, хранящейся здесь в отделе 
редкой книги. Этой работой руко
водила последние годы . главный 
библиотекарь Т. Копреева.

■I— Личная библиотека великого 
французского мыслителя, — рас
сказала она, — приобретенная 180 
лет назад Екатериной II у его пле
мянницы и наследницы Дени, по
чти столетие находилась в Эрми
таже. Известно, что только Пуш
кин, работавший над историей 
Петра I, был допущен по особому 
разрешению к этому уникальному 
собранию.

Книжное собрание великого 

французского просветителя, фило

софа и писателя содержит 6814 

книг. Завершенное нынче описа

ние этого знаменитого собрания 

будет издано Академией наук 

СССР под главной редакцией ака

демика М. Алексеева. :

ными Штатами и Японией. 
Подписание нового «договора 
безопасности» намечается на 
январь будущего года. По мыс
ли реакционных кругов Японии 
и США, пересмотр этого до
говора призван служить даль
нейшей военизации Японии и 
превращению ее в очаг войны 
на Дальнем Востоке.

27 ноября в Токио и в дру
гих крупных городах Японии 
состоялось восьмое по счету 
общенациональное выступление 
против пересмотра «договора 
безопасности». Выступление 
это. характеризовалось исключи
тельно большой решимостью 
масс: они опрокинули поли
цейские заслоны и силой про
бились к зданию парламента, 
чтобы там предъявить свои 
требования. В этом выступле
нии, помимо рабочих крупных 
промышленных предприятий и 
студентов, приняли участие ра
бочие средних и мелких пред
приятий, представители передо
вой интеллигенции, значитель
ное число крестьян. Характер
ной чертой движения было 
единство действий его участни
ков. В Токио, например, в ря
дах демонстрантов находились 
социалисты и коммунисты, чле
ны различных профсоюзов, вы
ступающие за упрочение мира.

Напуганные размахом народ
ного движения, японские влас
ти прибегли к репрессивным.' 
мерам.

Но попытки подавить движе
ние японских сторонников ми
ра вызывают все большее воз
мущение в Японии. Выступая 
против пересмотра американо

японского «договора безопасно
сти», народ Японии борется за 
упрочение мира, против прои
сков злейших сторонников «хо
лодной войны».

С. Иванов.

В
ИЗ нашей П О Ч Т Ы

Н  ЕДАВНО учащиеся железно- 
** дорожной школы № 22 были 

приглашены в школу № ¡9 На 
литературный вечер, посвящен
ный творчеству А. М. Горького,
— рассказывает тов. Табенцкая.

Интересный, содержательный 

вечер всем очень понравился.

КВАРТИРАХ поседка 2-го 
отделения совхоза. «Больше

вик» электросвет слабого напря

жения,—сообщает тов. Гришин.—  

Чтобы почитать книгу, или газету, 

мы вынуждены зажигать кероси

новую лампу.

ХОРОШ О отзываются о работе 
закройщицы ателье № 5 тов. 

Золотых. Она работает с душой,

внимательно относится к заказчи 

кам.

работе написала в редакцию тов. 

Бормотина,

П О ЗД Н И Й  ноябрьский вечер. 
“ Возвращаясь из школы рабо- 

Нина Савельева за-чеи молодежи,
метила у одного из домов по ули
це Крюкова языки пламени,—рас. 
сказывает тов. Лорецтев.—Не рас-

О ее хорошей, добросовестной терявшись, девушка; разбудила 
г домовладельцев, ближних - сосе

дей. Общими усилиями удалось 
быстро ликвидировать пожар.

Я злещ еяяя
9 декабря в помещении гор

исполкома (Советская, 66) 
проводятся заседания постоянных 
комиссий:

По охране общественного по
рядка и соблюдению социалисти
ческой законности (комната № 1) 
в 17 часов; по благоустройству и 
коммунальному хозяйству (ком
ната №  11) в 17 часов; по тор
говле и общественному питанию 
(комната № 12) в 17 часов; по 
бюджету и финансовой работе, в 
здании горфо (ул. Свердлова, 
2) в 18 часов; по народному 
образованию в школе № 8 
в 18 часов.

10 декабря, в 18 час. .30 мин, 
местного времени, в Доме полити
ческого просвещения горкома 
КПСС состоятся следующие се
минары и лекции:

Для изучающих историю КПСС 
первого года обучения — семинар 
по теме: «Борьба за создание 
марксистской партии в России», 
для второго года обучения—семи
нар по теме: «Партия в период 
наступления социализма по все
му фронту».

Для изучающих политическую 
экономию — лекция по теме: «За
кон планомерно-пропорционально- 
го развития социалистического 
народного хозяйства».Исполком горсовета.

В ЛИТЕРАТУРНОМ ОБЪЕДИНЕНИИ «КРАСНОГО ОКТЯБРЯ»

Сегодня, 8 декабря, в 18 часов 
местного времени, в помещении 
редакции газеты «Красный Ок
тябрь» (ул. Карла Маркса, 93) 
состоится собрание членов ли

тературного объединения.

Приглашаются все желающие.

Редактор А. Г. БЕКАСОВ.

В театре и нино:
ДРАМТЕАТР. « З а х а р о в а  

смерть». Нач. в 8 час.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ».
«Я вам пишу...». Нач. в 9-30, 
11-15, 1, 2-45, 4-30, 6-15, 8, 9-45.

«ЗВЕЗДА». «Баллада о солдате».
Нач. в 9, 10-50, 12-40, 2-30, 4-30, 
6-20 , 8 - 10, 10.

ИМЕНИ ЛЕНИНСКОГО КОМ

СОМОЛА. «Василий Суриков». 

Нач. в 10-30, 12-30, 2-30, 4-30, 

6-30, 8-30.

«ДРУЖБА* 
ры». Нач. в

«Записки 
4, 8. «Н. С.

медсест-
Хрущев

в Америке». Нач. в 6 часов.

«РОДИНА». «Над Тиссой». 
Нач. в 2-30, 4-30, 6-30, 8-30.

К СВЕДЕНИЮ 
ПОКУПАТЕЛЕЙ

Выписку приказов на отпуск 

зерна, продукции, отходов по на

рядам вышестоящей организации 

Сызранский хлебоприемный пункт 

производит с 9 часов до 3 часов 

дня. Отпуск по ним производится 

до 4 часов дня.

* * *

И декабря, в 18 часов 30 ми

нут местного времени, в ма

газине № 31 Сызранского гор- 

пищеторга, расположенном по 

улице Карла Маркса, 92, 

состоится покупательская кон

ференция.

Просьба к жителям этого 

района принять участие в по

купательской конференции.

Коллектив Сызранского др ам а
тического театра с. прискорбием 
извещ ает о безвременной кончине 
артиста

Альберта Петровича 
ПЬЯНЫ Х. 

последовавш ей после тяжелой бо
лезни б-го декабря с. г., и вы ра
ж ает глубокое соболезнование семье 
покойного.

Вынос тела из ._ здания театра 
8-го декабря, в 12 часов дня.

Закурдаев Николай Петрович, про
ж иваю щий в Сызрани, Сады В олож 
ка, 29, возбуж дает дело о , расторж е
нии брака с Закурдаевой Александрой 
Васильевной, проживающ ей в селе Трое- 
куровке Сызранского района, Куй
бышевской области.

Д ело подлежит рассмотрению в н а
родном суде Сызранского района 
Куйбышевской о б л а с т и . _______________

Глухова Лю бовь Григорьевна, про
ж иваю щ ая в Сызрани, Н абереж ная, 
45, возбуж дает дело о расторжении 
брака с Глуховым Николаем Ф едоро
вичем, проживаю щ им в Сызрани, 
О рджоникидзе, 78. • Д ело подлежит 
рассмотрению в народном суде 4-го 
участка г. Сызрани.

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни — 2 95, культуры и быта — 2-95 (два звонка).
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